

# *Gobierno salvadoreño tomará medidas contra la violencia en el país*

---



La Habana, 12 mar (RHC) El presidente salvadoreño, Salvador Sánchez Cerén, aseguró que su gobierno presentará medidas para hacer frente a las estructuras criminales que generan la inseguridad en el país.

En su programa sabatino, *Gobernando con la Gente*, el jefe de Estado explicó que la Asamblea Legislativa tendrá que aprobar las iniciativas a fin de lograr un respaldo legal y se revisará el problema de los centros penales donde están los cabecillas de las pandillas quienes dictan las órdenes para cometer los crímenes.

Al respecto, Sánchez Cerén reiteró que es un compromiso como presidente poner fin a la inseguridad y devolver la paz a la ciudadanía de la nación centroamericana.

También informó que con el impuesto a la telefonía, el país recaudó 11 millones de dólares que serán destinados para el pago de bonos a policías, a miembros de la Fuerza Armada que participan en tareas de seguridad y a custodios de centros penales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/87101-gobierno-salvadoreno-tomara-medidas-contr-la-violencia-en-el-pais>



**Radio Habana Cuba**